

# I 月の園だより

令和3年|月8日 三木市立別所認定こども園

## あけましておめでとうございます

### 穏やかで明るい年になりますように・・・

今年は、十二支の中の 2 番目の、丑(うし)年です。「うし」がどうして 2 番目になったのか?について、絵本「十二支のはじまり」の中では、以下のように書かれています。

昔、神様は動物達に、「I月I日の朝、ここ(神様のところ)に早く来た動物から順にI年ずつ、自分たちの年にしてあげましょう!」と言われました。

その話を聞いた「うし」は、「ぼくは、歩くのが遅いからみんなより早く出発しよう!」と、他の動物が 眠っている夜中から出かけ、一歩一歩確実に歩みを進めました。他の動物は、朝から出かけたり、途 中で休憩したり、けんかをしたり・・・それぞれがそれぞれに神様のところを目指しました。

「うし」は、一歩一歩歩んだおかげで、神様のところに | 番に着きました。けれど、「うし」の頭の上にちょこんと乗っていたネズミが、ぴょんと「うし」の前に飛び降り、| 番の到着はネズミになりました。でも、「うし」はネズミを責めず、残念がることもなく、自分がこつこつと歩んだことに満足していました。

この「うし」のように、自分の個性がわかって、自分のできることをコツコツと積み重ね、充実感を味わうことは、なかなか簡単にできることではありません。けれども、子どもたちと一日一日を大切にしながら、個々の個性を大切にし、貴重な経験が積み重ねていけるように、職員一同努力していきたいと思っています。

新型コロナウイルス感染症がまだまだ猛威を振るっていますが、感染予防を今後も続けながら、 新しい学年にスムーズにつなげていけるように、職員一同、心をこめて保育・教育にのぞみます。 今月も引き続き、ご支援ご協力をお願い致します。 ( 園長 米村 弥生 )

#### 教育・保育目標

「心も体も元気な子」

「友達を大切にするやさしい子」

「よく聞き、よく考え自分の思いがはっきり言える子」

#### 今月のねらい

〇歳児・・・保育者と一緒に感覚や運動的な遊びを楽しむ。

Ⅰ歳児・・・簡単な身のまわりのことを進んでしてみようとする。

2歳児・・・冬の自然に触れたり、友達と一緒にごっこ遊びやお正月遊びを楽しんだり

する。

3歳児・・・寒さに負けず、友達と一緒に戸外で体を動かして遊ぶ。

4歳児・・・自分の考えや思いを出し合いながら、みんなで活動する楽しさを味わう。

5歳児・・・物語を聞いてイメージを広げ、友達の中で自分の思いを表現しようとする。

### I月の行事予定

B	曜	行事内容
4日	月	2・3 号認定児保育開始 (4日は申請者のみ)
8日	金	始業式 (I 号認定児保育開始)
12日	火	諸貴振替日
13日	水	てくてくひろば(未就園児の集い)
I 5日	金	子ども安全・安心の日 避難訓練(I・I7集会)
20日	水	誕生会

★I 月の家庭教育学級・保育参観日は、新型コロナ感染症予防のため、中止といたします。 家庭教育学級については、例年講演会を行っていますが、今年は形式を変えて安全に、 無理なく行う予定です。

《 2月の主な行事予定 》 ☆変更があるかもしれませんが、ご了承ください。

\* 2日·····
誕生会・豆まき てくてくひろば (未就園児の集い)

\* |8日|9日・・・・3学期生活発表会 ※詳細は後日お知らせします。

新型コロナウイルス感染症予防に引き続き、ご協力をお願いします。

・園内は、必ずマスクをしましょう。・人口で、手指を消毒しましょう。

・風邪症状、発熱のある保護者の方は、園内に入らず、82-7278に連絡してください。

職員が門(青門 及び 白門)でお子様を受け渡しいたします。